

aetram

ASOCIACIÓN DE EMPRESARIOS DE TRANSPORTE EN AUTOCAR DE MADRID



DESREGULACIÓN

AETRAM ha mantenido en fechas recientes una reunión presencial con el Viceconsejero de Economía de la Comunidad de Madrid, D. Manuel Llamas, donde han trasladado los aspectos que acreditan la hiperregulación de este Sector y que deberían conducir por parte de la Administración, bien con cambios normativos o bien sobre la práctica de hechos consumados, a una desregulación del "Transporte Discrecional y Turístico de Viajeros por Carretera". El Transporte Discrecional de viajeros por carretera en su legislación actual establecida...



CAMPAÑA PUBLICIDAD

AETRAM ha mantenido en fechas recientes una reunión presencial con el Director General de Transportes de la Comunidad de Madrid D. Jose Luis Fernandez-Quejo del Pozo donde ha trasladado una serie de demandas y asuntos relacionadas con el Sector Discrecional y Turístico de la Comunidad de Madrid, que en estos momentos sufre una grave situación de crisis económica derivada por la pandemia del Covid, para el análisis y adopción de medidas que corresponda en beneficio no solo del Sector, sino del propio sistema del Transporte y usuarios del mismo...



OMS

El BOAM de 21/09/2021 ha publicado la Ordenanza 10/2021, de 13 de septiembre, por la que se modifica la Ordenanza de Movilidad Sostenible de 5 de octubre de 2018 y que da cumplimiento a la Directiva 2008/50/CE del Parlamento Europeo y del Consejo, de 21 de mayo de 2008, por la que se establecen los límites de calidad para garantizar un aire saludable. De igual modo, con la nueva ordenanza se atiende a la exigencia estatal que fija la Ley de Cambio Climático y Transición Energética, aprobada el pasado mes de mayo en el Congreso de los Diputados y que obliga a todas las...



SEGURIDAD ESCOLAR

El BOE ha publicado recientemente la "Ley 13/2021, de 1 de octubre, por la que se modifica la Ley 16/1987, de 30 de julio, de Ordenación de los Transportes Terrestres en materia de infracciones relativas al arrendamiento de vehículos con conductor y para luchar contra la morosidad en el ámbito del transporte de mercancías por carretera, así como otras normas para mejorar la gestión en el ámbito del transporte y las infraestructuras" y por la cual se...



SEÑALIZACIÓN

La Dirección General de Tráfico ha emitido la INSTRUCCIÓN VEH 21/05 sobre Señalización voluntaria de advertencia de peligro de "ángulos muertos" en autocares, vehículos comerciales ligeros, camiones rígidos, tractocamiones y vehículos de transporte de residuos urbanos. La Instrucción tiene por objeto definir la señal voluntaria de advertencia de peligro de ángulos muertos, sus características y su correcta...



ANETRA

Desde AETRAM nos hacemos eco de la participación de nuestra Asociación Nacional ANETRA en el encuentro I Foro "Damos voz al Turismo" que tuvo lugar el pasado 25 de octubre organizado por Grupo Parlamentario Vox en el Congreso, donde su Presidente D. Luis Angel Pedrero, ha presentado cinco puntos clave para acelerar la recuperación dando impulso al transporte turístico y su impacto económico-social. En su intervención, ha destacado...



FIAA

La próxima edición de FIAA –Feria Internacional del Autobús y del Autocar- será del 18 al 21 de octubre del año 2022 (14ª edición) en los pabellones de Feria de Madrid IFEMA. La última edición, celebrada en 2017, fue visitada por 10.041 profesionales de 47 países, donde se conocieron las últimas propuestas e innovaciones presentadas por 128 empresas y 240 marcas representadas, incluidos los líderes en la fabricación de...



IRIZAR

Irizar fabrica el primer autocar modelo Irizar i4 de gas natural licuado (GNL) con una autonomía de hasta 1.000 kilómetros para uso interurbano o de corto recorrido. Esta opción se suma a la amplia gama de tecnologías y combustibles sostenibles que Irizar ofrece en la actualidad. El primer vehículo equipado con esta tecnología es el modelo Irizar i4 de clase II, un autocar versátil e ideal como autocar metropolitano, de cercanías, para transporte escolar...



BEGAS

AETRAM y BeGas han mantenido recientemente un encuentro en el cual representantes de la Asociación han visitado la planta de BeGas en San Agustín de Guadalix (Madrid) con el objetivo de conocer el desarrollo tecnológico e innovador que desde dicha empresa se realiza para la adaptación de vehículos de mercancías y viajeros a los nuevos requisitos de movilidad urbana sostenible y descarbonización y...

CÍRCULO DE EMPRESAS COLABORADORAS

